

参観日の親子製作から、自分達でも色々な製作をしています。

親子で一緒に考えてクリスマス飾りを作った経験が子どもたちはとても楽しかったようです。



友達の作品を見合ったよ！

きれいな飾り！

お家の形だ！

毛糸や、リボンを使って今度は何を作ろうかな？

お家の人と経験したことを、今度は自分でやってみようしたり、新しい素材を使ってまた新たな作品を作ったりしています。友達の作品を見て感想をつぶやく姿から、認め合う気持ちの育ちを感じました。



一つずつ違う、素敵な作品ができました！



虫取りゲーム



クリスマス屋さんやクッキー屋さん



ゲームセンター

きりん児におもてなししてもらったり、遊び方を教えてもらったりしました。「きりん組は色々な遊びを考えられてすごい！」と、さらに憧れをもった時間でした。

12月でも、天気がいい日はぽかぽか気持ちいいね！

落ち葉のお風呂や落ち葉を降らせたりして遊んでいます。落ち葉って、あったかい！きもちいい！



しっぽのついたヘビを追いかけます！

ヘビとライオンのしっぽ取り追いかっこを楽しんでいます。



たくさん逃げたね。

しっぽ取れたよ！

一人ずつ、手回しコマを渡しました。「やってみたい！」と意欲的で、何度も繰り返したり、回り終えるまで見ていたり…。これからたくさん遊んでいきたいと思います。

うまく回るかな？
何度もチャレンジ。



椅子でも回せる！



横から見るとよく分かる！



友達と一緒に



画用紙を乗せるとプロペラみたい！

